

En Emiratos Árabes Unidos

Ábalos representará a España en el Congreso Mundial de Carreteras

 El ministro de Fomento en funciones, visitará las obras del metro de Dubái, un proyecto con participación española.

Madrid, 5 de octubre de 2019 (Ministerio de Fomento).

El ministro de Fomento en funciones, José Luis Ábalos, comenzará mañana una visita oficial a Emiratos Árabes Unidos donde participará en el Congreso Mundial de Carreteras, "El Futuro de las Redes", que se celebra en la ciudad de Abu Dhabi.

Ábalos mantendrá diversas reuniones bilaterales con los mandatarios asistentes y con representantes de las entidades del sector que participan en el evento para poner en común sus políticas de infraestructuras y transportes, así como las colaboraciones futuras entre nuestro país y los países invitados.

El lunes, el responsable del Departamento visitará las obras del metro de Dubái, un proyecto con participación española que engloba el diseño y construcción de la extensión de la actual Línea Roja de Metro desde Nakheel Harbour Station hasta el área de la Expo que tendrá lugar en Dubái a partir de octubre de 2.020.

AGENDA- VISITA DEL MINISTRO A EMIRATOS ÁRABES UNIDOS



Domingo, 6 de octubre Abu Dhabi

Asiste al Congreso Mundial de Carreteras

12.30h	Participa en la	primera sesión	ministerial sobre	"El futuro de

las redes de transporte".

13.30h Inauguración del pabellón español.

Lunes, 7 de octubre Dubái

13.30h Visita las obras del metro de Dubái.

15.30h Encuentro con medios de comunicación.

------En horario peninsular español------(2 horas más en Emiratos Árabes Unidos)